

# ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



## SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

### GOBIERNO CUBANO DETIENE E IMPONE ARBITRARIAS MEDIDAS RESTRICTIVAS A DIRIGENTE SINDICAL

Una nueva violación a los derechos humanos se acaba de presentar en Cuba cuando de manera injustificada y arbitraria fue detenida la compañera, María Elena Mir Marrero, secretaria general de la Confederación Obrera Nacional Independiente de Cuba, Conic.

La dirigente sindical fue detenida y se le impidió salir del país cuando se disponía a asistir al IV Encuentro Caminos para una Cuba Democrática que se celebra en México tras acusarla por parte de Departamento de Seguridad del Estado, DSE de atentar contra la seguridad nacional.

La Alternativa Democrática Sindical de las Américas, ADS sienta su más enérgica protesta por esta detención arbitraria de la compañera María Elena Mir Marrero y considera que se trata de acciones de hostigamiento y acoso a la dirigencia sindical cubana en abierta violación a la Declaración Universal de los Derechos Humanos promulgados por las Naciones Unidas ratificados por el gobierno de Cuba.

Así mismo, la ADS exige que se le restituyan todas las garantías a la compañera Mir Marrero y a todos los dirigentes sindicales cubanos para que puedan adelantar libremente sus pacíficas actividades en defensa de los derechos de los trabajadores y se les garantice su seguridad plena.

Julio Roberto Gómez Esguerra

Presidente

Nilton Souza Da Silva

Secretario General

Departamento de Información y Prensa ADS

Bogotá, 19 de julio de 2017